

Dietl behauptet sich mit persönlicher Bestleistung trotz hohen Konkurrenzdrucks

Am vergangenen Samstag fand der 16. Werfer-Cup in Wiesbaden statt. Auch Sebastian Dietl startete hier und stellte sich der Männerkonkurrenz. Da der 19-jährige eigentlich noch zur Altersklasse der Junioren gehört, erwartete ihn hier eine starke Konkurrenz. So traten dort auch die, laut Rangliste, Top 18 der deutschen Diskuswerfer an.

Trotz einiger Anfangsschwierigkeiten im Vorkampf behielt Sebastian einen klaren Kopf und sicherte sich im 2. Versuch mit einer Weite über 50 m die Teilnahme am Endkampf. In diesem gelang es ihm im 5. Versuch, die 2 kg schwere Scheibe auf 51,14 m zu werfen und somit seine persönliche Bestleistung zu verbessern. Diese Weite erbrachte ihm einen guten 5. Platz.

Aufgrund der schlechten Windbedingungen lässt diese Weite darauf hoffen, dass er in absehbarer Zeit die Qualifikationsweite von 53 m wirft, die ihn für die Deutschen Meisterschaften der Männer in Kassel startberechtigt.

[Hier geht es zu den Ergebnissen](#)